



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



0

17/01/2023

COLUMNAS Y
ARTÍCULOS

Las traiciones y las opciones /Columnas / Fernando Antonio Herrera Martínez

En el acuerdo firmado por los tres partidos de la Alianza va por México, Enrique De La Madrid podría ser la opción de las organizaciones sociales para participar en la internas, en caso de que el PAN, que lleva la mano, las convocara para elegir al mejor, y, seguro jugaría las internas, contra las dos reinas y el as panistas, es decir, contra María Eugenia “Maru” Campos Galván, Lilly Téllez y Santiago Creel.

<https://juarezhoj.com.mx/las-traiciones-y-las-opciones/>